

¡Hoy hay juego!
Viernes 14 de Dic.
8:00 p.m.

PRINCESAS Y SUPERHEROES
 SERIE VENADOS

NARANJEROS VS VENADOS

PROMOCIÓN ESPECIAL
2x1
 Planta Alta 1

Venta en taquilla a partir de las 10:00 a.m. los días de juego. **boletomóvil**

MAZATLÁN

HOY

06:38 SALIDA
 17:21 PUESTA

Humedad: 48%
 S. Térmica: 27°
28° 14°
 Máxima Mínima

NUEVO FRENTE FRÍO

A partir de lunes se prevé la aproximación de un nuevo Frente Frío al noroeste del país, ocasionando el aumento de nublados y lluvias en la región.

LLEGA UN REY MAGO A NOROESTE

De nueva cuenta, un lector anónimo de gran corazón se convirtió en Rey Mago y ayer se sumó a la campaña de Noroeste Se Busca un Rey Mago. Entregó en las instalaciones de Noroeste seis bicicletas que serán repartidas a los niños de escasos recursos del municipio este 6 de enero de 2019.



Estrella no para de sonreír todo el día.

Estrella desea monos de la Peppa y Mimí

FERNANDA GONZÁLEZ

Su nombre es Estrella, porque cuando sus papás la vieron por primera vez fue lo que imaginaron, ahora ella es parte de Se Busca un Rey Mago, campaña que realiza Noroeste con ayuda de sus lectores.

La pequeña vive con su mamá, papá y hermana en la Colonia Azteca.

Estrella tiene 8 años y aunque no habla, por su parálisis, una de las cosas que más le gusta hacer, cuenta su mamá, es ver los dibujos animados del persona de Peppa y Mimí de Mickey Mouse.

"Ella adora los dibujitos esos, la Peppa, la Mimí, ojalá los lectores de Noroeste pudieran regalarle alguno de esos monitos para este Día de Reyes", expresó María Guadalupe, mamá de Estrella.

María relata que cuidar de Estrella es su única ocupación durante todo el día.

"Tengo otra niña, de 10 años, Estrellita fue la segunda, pero ella vale por dos, yo ya no quiero otro más, ella es mi razón de vivir", dijo.

Estrella sonríe y se sonroja, casi inconscientemente, mientras su mamá la carga.

La sonrisa de Estrella es genuina, dice su mamá.

A CUMPLIR LOS SUEÑOS

Se Busca Un Rey Mago es una campaña del Grupo Editorial Noroeste que se realiza desde hace 26 años, la cual consiste en contar los sueños de los menores de escasos recursos y que se cumplen gracias a la donación de los lectores de Noroeste. El próximo 6 de enero se hará la entrega.

Seguridad a ex ediles

Escoltas no regresarán con Felton, dice Alcalde

SHEILA ARIAS

El Alcalde Luis Guillermo "El Químico" Benítez Torres advirtió que no regresarán la seguridad personal que tenía el ex Alcalde Carlos Felton González, y desde Cabildo 'tumbarán' el decreto que brindar protección personal a ex presidentes municipales por los siguientes tres años de su mandato.

Esto luego de que el Gobierno municipal le retiró al panista cuatro escoltas, dos vehículos y viáticos por gasolina por el cambio de administración, pero ya no los asignó, lo que obligó al ex Alcalde a exigir por escrito la seguridad personal que tiene desde el 1 de enero de 2017.

"Es un tema añejo, en mi portal subí una nota donde se habla de la seguridad para los funcionarios públicos, es un acto de austeridad republicana, y nosotros somos parte de esto mismo, así que ustedes pueden ver que predique con el ejemplo, yo no tengo nadie, ni patrullas, ni agentes de seguridad, es lo mismo con todos los funcionarios, lo mismo tiene que ser con los ex", agregó.

Luis Guillermo "El Químico" Benítez Torres asegura que desde Cabildo 'tumbarán' el decreto que brindar protección personal a ex presidentes municipales



José de Jesús Flores Segura, Secretario del Ayuntamiento, dice que ningún funcionario tiene escoltas.

■ **¿Entonces no se la van a regresar?**
 "A menos que nos los exija un Tribunal"

■ **¿Pero por ustedes, que lo decidan?**
 "No"

Esta no es la primera vez que le retiran la seguridad personal al ex Presidente municipal

“Vamos a buscar cómo acabar con ese decreto, tenemos que derogar eso, porque no sólo son los automóviles y las patrullas, o el personal, son miles de pesos de gasolina, un derroche”.

Luis Guillermo Benítez Torres
 Alcalde de Mazatlán

Carlos Felton, en enero del año pasado, el entonces Alcalde Fernando Pucheta Sánchez le retiró escoltas y vehículos. Sin embargo, Felton recurrió a Quirino Ordaz Coppel, para tener nuevamente la seguridad. Y la Comuna le destinó la protección.

¿El año pasado Felton intercedió con el Gobernador y Fernando Pucheta se la regresó?
 "Bueno, pero Pucheta era

otra cosa, Morena es otra cosa”.

El decreto municipal que mandata destinar seguridad personal a los ex alcaldes por un periodo de tres años después de su periodo fue avalado por Cabildo en 2013, en la administración del panista Alejandro Higuera Osuna, incluso él fue el primero en gozar de esta seguridad financiada con recursos públicos.

"Vamos a buscar cómo acabar con ese decreto, tenemos que derogar eso, porque no sólo son los automóviles y las patrullas, o el personal, son miles de pesos de gasolina, un derroche”.

Al respecto, el Secretario del Ayuntamiento, José de Jesús Flores Segura, reiteró que ningún funcionario tiene escoltas ni los tendrá, al menos, en esta administración.

"El que nada debe nada teme", dijo.

VIVIENDA Y TENENCIA DE LA TIERRA

Dejan a Mazatlán sin reservas territoriales

SIBELY CAÑEDO

En Mazatlán hay una demanda de 3 mil 500 viviendas para familias de escasos recursos, donde se incluyen personas que habitan en zonas de riesgo o irregulares, así como los desplazados que llegan de la sierra por la violencia en sus pueblos.

El problema es que el municipio carece de reservas territoriales. Y así lo expresó Raúl Carvajal Tirado: "no tenemos ni para colocar un simple mosaico".

El director de Vivienda y Tenencia de la Tierra del Ayuntamiento señaló que, en buena medida, este déficit se debe a las ventas de reserva que se realizaron en el sexenio anterior en el Instituto de Vivienda del Estado de Sinaloa (Invies), que representaron la pérdida como patrimonio propio del municipio del predio conocido como La Raqueta, que ocupa 89 hectáreas entre las colonias Villas del Sol y Loma Bonita al poniente de la ciudad.

Además, habló de otro predio de 8.5 hectáreas que era usufructuado por un club deportivo, y en 2012 fue "arrebatao" al Ayuntamiento por una empresa que demandó prescripción positiva, al haber hecho uso del mismo.

"Lo cierto es que al día de hoy

ASÍ SE VENDIÓ LA RAQUETA

COMPRADOR	FECHA	PRECIO (PESOS)
CIP Consultores Integrales y Administrativos	26/11/2015	\$34'350,000
Constructora Larroc, SA	26/11/2015	\$3'500,000
Sympat Group SA de CV	26/06/2016	\$469,881.35
Maz Electricidad SA de CV	28/12/2016	1'000,000
Red 23 SA de CV	02/12/2016	\$890,000.00
TOTAL		40,209,881.35

Fuente: Unidad de Transparencia de Invies

no se tiene, no hay reserva territorial y la demanda es enorme", insistió.

Para sortear estas dificultades, se plantea como estrategia reasignar cerca de 20 mil viviendas abandonadas que se encuentran en fraccionamientos como Santa Fe, Santa Teresa y Urbivillas, hacia la salida sur de la ciudad.

"Andamos buscando un rescuicio en la ley para poder recuperar esas viviendas que están desocupadas y desvalijadas, y es preocupación nuestra el cómo recuperarlas para poder reasignarlas, pues ahora están en poder de constructoras, inmobiliarias y del propio Invies", explicó el funcionario.

Desplazados: una demanda emergente

Además del surgimiento de "invasiones" o asentamientos irregulares, se ha recrudecido la necesidad de vivienda de personas que migran de manera forzada de comunidades de los altos del municipio o de municipios cercanos, como Concordia y Rosario, tal como ocurrió a mediados de 2017 en medio de una ola de violencia provocada por grupos armados.

En esta situación se encuentran cerca de 400 familias que, hasta el día de hoy, afirman que no hay condiciones de seguridad para regresar a sus pueblos y piden ser reubicadas en Mazatlán, de acuerdo con el registro del Movimiento

Amplio Social Sinaloense.

Miguel Ángel Gutiérrez Sánchez, representante de los desplazados en el sur de Sinaloa, comentó que las personas afectadas buscaron comprar terrenos por medio del Invies en el predio de La Raqueta, pero les informaron que ya habían sido vendidos.

¿A quién fue vendido el predio de La Raqueta?

El predio de La Raqueta, que era la mayor superficie que tenía destinada el municipio a vivienda social, fue vendido casi en su totalidad entre 2015 y 2016, especialmente el último mes de este año, a punto de terminar la gestión del ex Gobernador Mario López Valdez.

De acuerdo con información proporcionada por la Unidad de Transparencia de Invies, tras una solicitud de Noroeste (folio 01470218), esta reserva fue vendida en partes a cinco desarrolladores. El que adquirió la mayor proporción fue CIP Consultores Integrales y Administrativos (1,374 lotes) por 34 millones 350 mil pesos.

Esta es la misma empresa que en marzo de 2015 se vio envuelta en una polémica por recibir 2 millones 833 mil 814 pesos como parte de las amortizaciones del pago del terreno donde se inició

con la construcción del Centro de Seguridad Ciudadana (a la fecha inconcluso), cuando el terreno pertenecía a la empresa Arko Consultores, y a nombre de esta se autorizaron los pagos. El tema desató discusiones en el pleno del Cabildo. También una denuncia en la Contraloría municipal, según consta en archivos periodísticos.

Los otros compradores en el predio de La Raqueta fueron Constructora Larroc SA, Sympat Group SA de CV, Maz Electricidad SA de CV y Red 23 SA de CV.

Las operaciones autorizadas por el anterior director de Invies, Jaime Romero Barrera, sumaron 40 millones 209 mil 881.35 pesos, aunque no se especifica en la información la superficie de cada predio.

El actual director del Instituto, Salvador Reynosa Garzón, señaló que en este espacio se inició con la construcción del fraccionamiento Los Acantos por parte de Invies, en el gobierno anterior. Incluso se autorizó su construcción por el Cabildo de Mazatlán en septiembre de 2015, pero el proyecto se detuvo, y ahora sólo una parte quedó a cargo de desarrolladores privados.

Según el funcionario, de La Raqueta sólo quedaron 200 terrenos en una parte alta como reserva territorial, que no es susceptible de desarrollarse por la falta de servicios públicos.